

# まちの話題

SHIMOTSUKE CITY  
TOPIX

## 秋の交通安全県民総ぐるみ運動を実施！

9月21日～30日の期間中、様々な行事が行われました。

### 交通事故ゼロを目指して 交通安全街頭キャンペーン

9月22日(月)朝7時30分から、秋の交通安全運動の開始を周知する街頭キャンペーンが、国道4号線石橋駅前交差点で行われました。当日は、広瀬市長、下野警察署長をはじめ、交通安全関係団体関係者約30人が参加し、ドライバーや登校中の高校生に交通安全を呼びかけました。



### 飲酒運転をなくそう 飲酒運転撲滅市内パレード

飲酒運転根絶強化の日となっている9月26日(金)市交通安全協会女性部による街頭パレードが行われました。当日は、女性部役員が市の公用車に同乗し、パトカーとともに市内をパレードし、市民に飲酒運転撲滅を呼びかけました。



### 高齢者自転車免許講習

9月30日(火)に下野警察署による自転車講習会が、蔓巻公園で行われました。この講習は、自転車の正しい乗り方を学ぶことによって、高齢者の自転車による事故を減少させるために、今年度から随時実施しています。当日は市内の高齢者約30人が参加し、下野警察署からの講話を受けた後、自転車に乗って実技試験を行いました。その後、全員に修了証として、写真入りの自転車免許証が交付されました。



### 交通事故死ゼロ街頭啓発

9月30日(火)かましん自治医大店前で、交通事故死ゼロを目指した街頭啓発が行われました。この日は、「交通事故死ゼロを目指す日」となっており、交通事故死がなくなることを願って、市交通安全協会幹部及び女性部、トラック協会下野支部をはじめとする交通安全団体関係者約20人が集まり、ちらし等の配付を行いました。



## 「危険歩行者思いやりコール運動」にご協力を

栃木県警では、「危険歩行者思いやりコール運動」を実施しています。これは、「夜間に、道路にうずくまっているなど交通事故に遭いそうな危険な行動をする歩行者や自転車を見つけたら警察に通報しましょう」という運動です。現在夜間の歩行者・自転車の交通事故が多発しています。これらを未然に防ぐためにも、皆様のご協力をお願いします。